

ポロウニア通信

2024(令和6)年5月
茗溪学園土浦石岡地区保護者会 発行
Vol.8

5月25日(土) 土浦石岡地区保護者会 総会・講演会・親睦会開催

2024年度の最初の活動として、茗溪学園アゴラホールにて、総会及び講演会を実施致しました。総会では、室内楽部によるミニコンサートが開催されたり、新入生保護者の皆様からの質問に在校生保護者が答えるコーナーを設けるなど、楽しい交流が実施されました。

講演会では、教務部長の穴戸雄一先生をお迎えし、茗溪学園の教育理念や学園の近況、今年度の行事について様々なお話を伺う事ができました。

親睦会は、Maruさんに場所を移してのランチ会。保護者同士、色々な話で盛り上がりました。



第一部 : 総会 (10:00~11:00)
地区会長・本部長(代理)の挨拶からスタートし、室内楽部がミニコンサートを披露してくれました。『アラジンメドレー』『千と千尋の神隠しメドレー』。優雅な演奏で癒しのひと時となりました。その後の総会は恙なく終わり、保護者同士での交流タイム。あれこれ情報交換を楽しみました♪



第二部 : 講演会

テーマ・『茗溪学園の教育』
講師・穴戸雄一教務部長

導入は穴戸先生の自己紹介。次は学園の近況報告で桐創祭やキッチンカー、高大連携についてのお話がありました。

テーマに入ってからには多様で複雑な現代をサバイブできる人間を育てるための学びについてや、各学年で実施される行事での学びの指針についてなど、学校の深い考えをお伺いする事ができました。

最後の質疑応答では英語の必要性について質問があり、大学受験での英語資格の優遇についてお話をいただきました。



第三部 : 懇談会

懇談会では3テーブルに別れてランチを楽しみました。新入生保護者の皆様は、穴戸先生と色々な話して盛り上がっていました。

在校生保護者テーブルでは、お互いの近況や悩み相談など学年を超えた交流の中でお互いに支え合い、情報交換することができました。

